

## 学校評価アンケート 自由記述のご意見より(抜粋)

### ◆ご意見

色々なトラブルがあり、授業が思うように進まない時があると聞こえてきます。

→

### ◇学校から

生徒が学べる授業を保障します。  
うまく進んでいないことがあるようなら、複数の教員で授業を観察し、情報を集め、分析して、対処に努めます。  
学年集会を開いたり、学級ごとに授業のルールを確認したりしながら、授業への取り組みを向上させていきます。また、生徒の相談希望には丁寧に対応していきます。  
中学生は多感な時期で、トラブルも少なくありません。ご家庭でも成長を見守っていただけたらと思います。

タブレットの使い方が心配です。

→

本年度より、学習用タブレットを持ち帰らせています。その際、「活用の心得」を基に正しい使い方について指導しています。ご家庭におかれても、活用の様子などを見て、子どもと話し合うなど、適切な活用ができるようご支援をお願いします。  
9月から城端小中共通の取組として「すっきりお目覚め週間 ～ 十分に睡眠をとって元気に過ごそう～」を行っています。メディアの使用を始めとして、睡眠について自分を振り返る機会を設けています。ご家庭でも話題にさせていただき、家庭内のルールを話し合っていただければと思います。

行事が制限されたり、内容が簡素化されているのはなぜですか。

→

生徒数、教員数が減少しているにもかかわらず、行事の規模や内容が変わっておらず、連続して競技に出なければならなかったり、複数の係を担当したり、生徒や教員に過度の負担となっていました。  
行事を単に制限したり簡素化したりするのではなく、生徒の精一杯の力を引き出すために内容を精選し、工夫して、これまでより質の高い取り組みになることを期待しています。  
今年度は生徒会委員会も再編し、数を減らして運営しています。教育的効果を考えながら持続可能な方法を探っていきます。

部活動の地域移行のため、家庭の負担が増えている。

→

南砺市教育委員会の指導の下、本年度より整理統合をすすめています。拠点校化されない部は、令和10年度には廃部となります。  
中学校以外での活動に参加しておられる場合、送迎等については、保護者をお願いしなければいけないのが現状です。様々な経費もかさみ、お家の方にはこれまで以上の負担になると思いますが、南砺市全体の動きとしてご理解をいただけたらと思います。